





知恵と愛のある

協働互恵のまち

おおたわら



# 令和4年新年のごあいさつ

あけましておめでとうござい

喜び申し上げます。 やかに新春をお迎えのこととお 皆さまにおかれましては、

まへ、これまでの感染拡大防止 ま、そしてすべての市民の皆さ 事者の皆さま、各事業者の皆さ 申し上げますとともに、医療従 染された方々に心からお見舞い す。本市といたしましても、 から敬意と感謝を申し上げま 対策へのご理解とご協力に、心 染者が全国的に減少し、 した年末年始でありました。感 昨年末は、コロナウイルス感 ホッと

> 民の皆さまが一日も早く安定し 基本計画5年間のスタートの年 くりの指針であり、今年が後期 造りプラン」は、本市のまちづ 対策に取り組んでまいります。 た日常に戻れるよう、感染防止 大田原市総合計画「大田原国

だきます。 念は、大田原市民憲章がもとに るまちづくりを述べさせていた なっておりますので、私が考え となります。この計画の基本理

①豊かな自然と調和する安らぎ まちづくり のある快適な環境を生かした

## (自然を愛し環境をととのえ)

②歴史と伝統文化を継承すること で豊かな心を育むまちづくり (歴史と伝統を生かしよい風

③次世代につながる賑わいを創 出して豊かさを感じるまちづ

習をそだて)

(心身をきたえ仕事にはげみ)

④世代をこえて、いたわり支え あい健康で安心して暮らせる まちづくり

#### うやまい) (若い力をそだてとしよりを

市民に開かれ、安全安心を共 有できるまちづくり

### 庭をつくり) (きまりを守りなごやかな家

を進めてまいります。 に対応できる情報化と広域連携 を目指し、効果的な行財政運営 併せまして、今後も現代社会

見据え、若い世代から高齢者ま がら学びを続け、生涯現役を実 には、自らを信じ目標を持って 長い人生を意義あるものにする ることで様々な負担の軽減につ で、年齢を問わず社会参加され 今日、急速に進む少子高齢化を 社会に参加し、社会貢献をしな ながると考えています。そして、 ることを望んでいます。そうす 人生100年時代と言われる

ます。 現することが大切であると思い

の選手が本市を訪れます。市民 全国の人々に知っていただきま 大田原の熱烈なおもてなしを披 国体」が今年10月に開催され、 しょう。 の皆さまの観戦応援はもとより 地元選手をはじめ全国から多く 露して、大田原のすばらしさを いよいよ「いちご一会とちぎ

いたします。 で多幸をご祈念し新年の挨拶と たな時代の幕開けの年、ご健勝 市民の皆さまにとりまして新

#### 大田原市長 津久井 富雄

開催が決定しました。渡辺明王 遠しいですね。 将と藤井聡太四冠の対局が待ち 王将戦第三局の大田原市での

